
智行理财网
花呗1w用了2年多没还会被起诉吗？

花呗1万用了2年多没还款，由于还没有过起诉时效，因此用户仍然有可能被起诉。

而且花呗只要没有还清逾期的欠款，逾期记录就一直保留在征信中，这样用户的个
人征信是无法恢复正常的。

而且用户的征信不良，甚至还会影响到日后求职、考公务员等。

用户的花呗逾期了，不仅会导致花呗无法使用，还会影响到借呗与备用金，早日还
清逾期的欠款，这些贷款才会早日恢复。
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